

*Au fil des jours, du lundi 10 au vendredi 14 mars,*

Nous nous sommes retrouvés lundi, après deux semaines de vacances et avons découvert avec plaisir les aventures de Loup avec Fatma. Ils ont passé du temps avec les chevaux, sont allés à Grenoble et ont vu les bulles, ont fait de magnifiques gâteaux pâtisseries et ont même pu profiter du carnaval au bord du lac d'Annecy !

Elena, Maëva et Loïc nous ont raconté et montré leur médailles et badges obtenus lors de leurs cours de ski de piste : garolou, ourson et flocon. Bravo à eux !



En motricité nous avons refait la chorégraphie du bal. Nous nous sommes assez vite remémorer les différentes étapes. Nous avons même fait le jeu des statues.



Nous avons commencé la page du mois de mars en découpant une fleur à la sizzix®.



Mardi, nous avons pris un bon petit-déjeuner avant un journée bien remplie, avec au menu des cracottes ® tartinées de St Môret et des bananes.



Tout au long de la journée, nous avons participé à notre mesure à la plantation de notre cabane vivante en saule, en aidant Claire, notre animatrice ENS et Blandine. Il y avait aussi Marion pour gérer l'organisation des différents groupes, un grand merci à elle ! Les Petits ont d'abord planté les saules puis il a fallu faire les nœuds et les tresser... Heureusement qu'il y avait un barnum l'après-midi, car la pluie s'est invitée.



En parallèle, grâce à la participation de parents (merci aux mamans de Noëly et Oliver ainsi qu'au papa de Rihem), nous avons pu nous entraîner au tressage en réalisant un poisson.



Les plus rapides ont pu finir leur poisson, pour les autres, nous les terminerons dans les jours à venir... Rihem nous a montré un poisson qu'elle avait réalisé avec son papa il y a déjà quelques temps.



En fin de journée, la cabane était finie. Il n'y a plus qu'à attendre que les feuilles recouvrent les fondations... en arrosant régulièrement.



Nous avons continué la page de mars en peignant nos fleurs découpées à l'aide d'une essoreuse à salade : quelques gouttes d'encre, un coup de manivelle et voilà. Une fois sèche, nous l'avons collée sur un fond jaune et nous avons dessiné la tige et les feuilles. Les Grands ont même écrit mars tout seuls !



Nous avons commencé à préparer notre œuvre pour la Grande Lessive ® sur le thème : du papier, des papiers, vos papiers. Nous avons déchiré et collé des morceaux de papier de couleur différentes.



Lola nous a montré la reproduction d'un tableau de Van Gogh, La nuit étoilée et tous les prénoms de la classe qu'elle s'est amusé à écrire pendant les vacances. Léonie nous a apporté son bâton de twirling et nous a fait une petite démonstration, plus facile qu'avec le balai 😊. Bravo !



Jeudi, nous avons commencé un nouveau cycle motricité pour apprendre à grimper, s'équilibrer et ramper.



En lien avec la Grande Lessive ®, Julia nous a parlé des papiers d'identité, comme la carte d'identité, les passeports... Sacha a apporté sa carte d'identité, mais pas facile de le reconnaître car il était encore tout petit.



Nous avons repris le décloisonnement avec les Moyens, avec de nouveaux ateliers de numération, toujours pour apprendre à bien reconnaître les nombres et à dénombrer.



D'autres Moyens s'entraînent à encoder des mots...



Cette semaine de rentrée a été très intense. Nous avons aussi commencé à faire le bilan de tout ce que l'on a appris au deuxième trimestre, nous avons hâte de vous monter.